

„Tag der offenen Tür“ des Reit- und Fahrverein Clarholz Lette e. V.



Der Reit- u. Fahrverein Clarholz-Lette e.V. lud seine Mitglieder, Freunde und alle Reitsportinteressierten zu seinem traditionellen Tag der offenen Tür in die Clarholzer Reithalle ein.

Die Reiter und Voltigierer haben sich sehr viel einfallen lassen und boten den Zuschauern ein farbenfrohes und abwechslungsreiches Programm. So zeigten die drei Turniergruppen der Voltigierabteilung ihr Können beim „Aerobic zu Pferde“, im „Wilden Westen“ und ganz „Ladyleike“. Und auch die Kleinsten in der neuen Gruppe Vier begeisterten mit viel „Flower Power“ das zahlreich erschienene Publikum.

Die Reitlehrerin Irmgard Uphus stellte mit ihren Reitschülern die Anfängerausbildung vor und Teilnehmer des Dressurunterrichtes bei Ferdi Milchers präsentierten Lek-

tionen auf E- bis M-Niveau. Die Springreiter des Vereins wurden von Reitlehrer Achim Witte vorgestellt und zeigten den Zuschauern anschaulich, dass sie für die kommende Turniersaison bestens vorbereitet sind. Ebenfalls Aktive Reiter des Vereins gaben mit ihrer Darbietung zu Pferde in selbst geschneiderten Barock-Kostümen einen eindrucksvollen Einblick in die „Klassische Reitkunst“.

An diesem Nachmittag wurden traditionsgemäß auch die besten ReiterInnen der vergangenen Turniersaison geehrt. Beste Reiterin bei den unter 18jährigen wurde Lara Schlöser. Bei den über 18-jährigen hieß die Turnier-Beste zum vierten Mal nacheinander Natascha Pöppelbaum. Auch die drei Volti-Gruppen erhielten eine verdiente Anerkennung vom 1. Vorsitzenden Bernd Recker.